

*Le culte de Ste. Elizabeth.*—Les journaux catholiques allemands publient un décret de la Congrégation des Rites, annonçant aux fidèles de l'empire allemand que le Saint-Père a élevé, pour tous les diocèses allemands, la fête de sainte Elizabeth au rang de "fête double, de seconde classe," et décide que toutes les associations charitables des femmes allemandes seraient dorénavant placées sous le patronage de sainte Elizabeth.

En publiant cette nouvelle, nous ne pouvons oublier que l'homme qui a le plus contribué, dans notre temps, à repandre le culte et l'amour de "la chère sainte Elizabeth" est un Français, l'un des illustres de ce siècle, M. de Montalembert.

*Eglise Juive.*—Il vient de se former une congrégation de Juifs chrétiens, à New-York. Leur église—la seule de cette catégorie qui existe en Amérique—a été consacrée dimanche dernier.

*Martyrs de l'Annam.*—Les missions, dans ce malheureux pays, comptaien t à la fin du mois de juin, 42,000 chrétiens disséminés dans cinq provinces :

- 10,000 ont été massacrés en juillet;
- 14,000 au mois d'août;
- 4,000 se sont réfugiés au mois de septembre en Cochinchine;
- 2,000 se sont échappés dans le Laos;
- 7,000 ont été égorgés ce mois-ci;
- 5,000 survivent à tant de désastres.

42,000 chrétiens tués ou en fuite ! Tel est le résultat de l'occupation militaire de l'Annam par la France.

Quant à nos prêtres, chefs de ces missions, le martyrologue en est long. Ils ont été, pour la plupart, assassinés après avoir vu détruire leurs églises. On est sans nouvelle de six d'entre eux qui ont dû périr victimes de cette persécution qui menace de gagner le sud de la Chine et qui n'épargnera aucun chrétien puisque toutes ces atrocités restent impunies, bien qu'elles s'accomplissent à quelques kilomètres des postes militaires français. (*Journal de Paris.*)

*Jérusalem.*—Les sœurs de Saint-Vincent de Paul ont reçu l'ordre du Sacré Père de fonder un établissement à Jérusalem. C'est une grande heure que beaucoup de communautés envient. Nulle ne la mérite mieux que la congrégation des Filles de la Charité, qui envoia, la première, des religieuses dans le Levant. Les sœurs de Saint-Vincent de Paul sont déjà établies à Constantinople, à Smyrne, à Beyrouth, à Damas, à Alexandrie; il était juste qu'on les appellât en Terre-Sainte. Son excellence le patriarche, Mgr. Bracco, et les Pères Franciscains accueilleront certainement avec joie ces nouvelles recrues de l'armée du zèle et de la charité.

D'autre part, l'infatigable Dominicain, le Père Mathieu Lecomte, poursuit avec activité la construction de son établissement du Rosaire. Il vient de découvrir d'anciens caveaux funéraires dont il va faire la chapelle des morts de Notre-Dame du Rosaire.

Enfin la vaste hôtellerie, entreprise par les Pères Augustins de l'Assomption, s'élève rapidement sous la direction de M. le comte de Piellat, le fondateur de l'hôpital français de Jérusalem.

*Ordinaires franciscains.*—Depuis le dernier consistoire le Tiers-Ordre de Saint-François compte un membre de plus dans le collège